
 

 

 

Chères amies, chers amis, MERCI ! 

Nous avons été nombreux à nous mobiliser contre le projet de création d’un dépôt de bus sur le terrain 
agricole du Bois Bailleul. Je veux aujourd’hui remercier personnellement les 1500 signataires de nos 
pétitions, de nous avoir apporté leurs concours. 

Ce combat dépasse les reproches que je fais régulièrement, vous le savez, à notre Maire, qui pour moi gère 
mal notre ville. Il vise d’ailleurs aussi bien le Maire, notre agglomération Grand Paris Sud et Ile-de-France 
Mobilités. 

Ce combat dépasse les clivages politiques traditionnels. Il est dans l’intérêt de tous de le gagner. Notre 
Maire aurait dû s’y opposer, mais il a signé le permis de construire l’été dernier. 
 

• Ce combat, c’est refuser l’artificialisation d’un terrain de 10 hectares encore non construit, 
conformément à la loi Climat et Résilience de 2022, pour préserver notre foncier agricole. 
 

• Ce combat, c’est nous préserver des nuisances et des dangers que feraient courir ces nouvelles 
installations toutes proches d’habitations, d’équipements sportifs et scolaires. 
 

•  Ce combat, c’est amener les acteurs du projet (TICE, IDFM) à rester sur le terrain actuel de la rue du 
canal, quitte à l’agrandir, et c’est faisable, avec un nouvel atelier sur site. 

 
Ce combat, je continue de le mener, après avoir réussi à faire intégrer à l’avis du Commissaire Enquêteur de 
telles réserves suspensives que le projet en l’état est aujourd’hui repoussé.  
 
Je continue de le mener également en contestant depuis près de 2 ans auprès des tribunaux le PLU que 
notre Maire avait modifié sans concertation pour pouvoir autoriser ce projet, et dans les jours qui viennent 
le Tribunal Administratif de Versailles rendra son verdict.  
 
Je continue de le mener auprès du Président de notre Agglomération, du préfet et de la région Ile-de-France, 
pour les convaincre de changer leurs positions, face à notre Maire insensible à nos arguments. 
 
Je continue de le mener enfin avec mes amis d’ensemble pour Bondoufle, qui se sont démenés à mes côtés 
pour nous préserver du pire.  
 

Je vous tiendrai au courant des suites, dans 
nos prochaines publications et sur Facebook. 
Comptez sur moi, on continue ! 
 

 
 
 
 
 

ensemblepourbondoufle@gmail.com 

     Janvier 2023 
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